



## FRENTE POLÍTICOS

**1. ¿Bromista?** ¿Qué puede afectarle a **Alejandro Murat**, gobernador de Oaxaca, que su partido fuese arrasado en las elecciones del pasado domingo, si en la misma semana es anfitrión en la visita presidencial? "Con gusto recibimos una vez más al presidente **Andrés Manuel López Obrador**, e integrantes de su gabinete a tierras oaxaqueñas; trabajaremos en unidad los tres órdenes de gobierno para brindar atención a las poblaciones afectadas", escribió festivo en redes sociales. Para nada se asoma la desazón de que el PRI haya perdido Oaxaca por ¡35 puntos! frente a Morena. Por el contrario, sonriente respondió a los reporteros cuando le preguntaron ¿qué embajada le gustaría?: "Yo voy a ser precandidato", adelantó, "pero a su tiempo". En política, hasta los perdedores ganan.

**2. Cosecha.** México anunció de manera formal que se suma a la Alianza de las Américas para la Prosperidad Económica, propuesta por el presidente **Joe Biden**, durante la inauguración de la IX Cumbre de las Américas. La iniciativa tiene como objetivo fomentar el crecimiento de las economías de la región, priorizando enfoques que disminuyan la desigualdad entre las sociedades, proteger a las personas más vulnerables y fomentar la creación de empleos bien remunerados. "Frente a las nuevas realidades, nuestro país reitera la necesidad de buscar nuevos mecanismos que nos permitan impulsar el crecimiento económico para todos", subrayó la Cancillería. **Marcelo Ebrard** transparenta en redes cada paso que da.

**3. Menos autos, más vida.** El Gobierno de la Ciudad de México apuesta por el transporte público por razones ambientales, porque es el que más personas mueve, las cuales son las que menos recursos tienen. La jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, aseveró que entre el 70 y el 75% de los habitantes de esta ciudad se mueven en transporte público; sólo entre el 25 y el 30% tiene un automóvil, entonces el transporte público mueve a la mayoría. "Son las personas que menos recursos tienen y nuestro gobierno está orientado a mejorar la calidad de vida de los que menos tienen", dijo. Propone bajarse del auto y subirse a la bicicleta, entre otros puntos. ¡Eso es velar por la salud!



---

**4.** ¡Fuera!, ¡Fuera! "Por favor, **Alejandro**, urge que renuncies". Así se expresa un militante del tricolor mediante un video compartido en redes sociales en el que se lanza en contra de su dirigente nacional, **Alejandro Moreno**. El hombre resume la actuación de su líder: "A los priistas. Como militante priista, le exijo la renuncia a **Alejandro Moreno Cárdenas** de mi partido. Por favor, **Alejandro**, desde que llegaste al PRI no hemos ganado ningún estado. Hoy fueron dos estados más: Hidalgo y Oaxaca, en el 2021 ocho estados, por favor, **Alito**, ¡renuncia! Desde Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, soy **Mauricio Palomeque**, y exijo tu renuncia". Fuertes declaraciones en contra de quien dice que hay tiro para el 2024. ¿**Alito** llegará al 24? Se ve lejos...

---

**5. Primer plano. Rogelio Ramírez de la O**, secretario de Hacienda, no sólo participó con éxito en la reunión del Consejo de Ministros de la OCDE, donde se analizan los retos socioeconómicos de la pandemia y la transición verde para futuras generaciones; también se reunió con el australiano **Mathias Cormann**, titular del organismo; con el primer ministro italiano, **Mario Draghi**; con la ministra noruega de Exteriores, **Anniken Huitfeldt**, y con el presidente de Senegal y líder de la Unión Africana, **Macky Sall**. **Ramírez de la O**, doctor en economía por la Universidad de Cambridge, fue vicepresidente de las sesiones, en esta importante cita en París. Forjando juntos el mejor escenario, y con agenda llena, confirmó el calificado rol de México en el concierto internacional. Se ganó otro diez.